
 

 

 

＜PTA活動の取組＞ 

〇１０／２５（水） PTA文化委員会 第２回家庭教育学級 PTA進路講演会  

第２回家庭教育学級では、渡良瀬特別支援学校高等部主事

の柳 武志先生をお招きし、「渡良瀬特別支援学校での生活と

卒業後の進路について」と題しましてご講演をいただきました。 

学校生活の面では、高等部学習の特徴（社会自立の実現、

自分で生活するための能力・態度の育成、福祉や就労のネット

ワークの構築等がキーワード）や通学方法、校時表、部活動等

に関して。また進路の面では、卒業後に考えられる進路、福祉

系・企業系それぞれの校外実習及び利用・就職の流れ、障害基

礎年金等に関して。実際の例を交えて分かりやすくお話いただき

ました。 

講演会後の質疑応答も活発に行われ、とても有意義な講演

会になりました。文化委員長の町田さんはじめ、ご参加いただき

ました皆様、ありがとうございました。 

＜参加者からの感想＞ 

・進路の事など（高校後）わからない事ばかりで心配していたの

で、今日聞いたお話はとても参考になり今後の足がかりになると

思います。先の見通しがついて少し安心しましたし、勉強しやすく

なりました。ありがとうございました。 

・たいへん参考になる講演でした。数年先のことになりますが、聞

けてよかったです。今から心積もりと対策が考えられそうです。 

・コロナ前、施設見学などはありましたが、一つ先の高等部の説

明・見学などはなくイメージがわきにくかったので、本当にありが

たかったです。 

・渡良瀬特別支援学校の紹介、高等部卒業後の進路について親がききたいと思う内容をわかり

やすく具体的にお話していただき、とてもありがたかったです。今回の講演を通し、この先の子ど

もの姿を思いえがくことができました。 

・高校の事は気になっていたので、学校の様子を詳しく聞けて良かったです。卒業後の話も、とて

も参考になりました。 

・高校での生活、さらにその先の進路については分からないことばかりで不安に思う部分でした。

今回の講演会では、色々と具体的なお話を聞くことができ、とても勉強になりました。 

 

〇９／２９（金）第 1回推薦委員会（書面開催） 
 来年度の本部役員選出について、保護者の方々にご協力いただいたアンケート結果を受け、推

薦委員の皆様には、連絡調整でお世話になりました。今後、第2回推薦委員会も行う予定です。 
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